
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜朝礼の話＞  

今学期が始まって早くも１か月が経ちました。１年生は慣れない中学校生活で疲れがた

まったことと思いますが連休中に疲れはとれましたか。２、３年生は部活動の大会があっ

たことと思いますが結果はどうだったでしょうか。 

さて、今週から大きな行事のひとつである運動会の練習が始まります。学年練習や全校

練習と限られた時間の中で集中して取り組んでいくことになると思います。 

ここで、以前目にしたサッカー解説者のセルジオ越後さんの記事の話をしたいと思いま

す。日本のサッカーは今でこそ毎回ワールドカップに出場し、Ｊリーグのレベルも大変高

く人気のあるスポーツですが、セルジオ越後さんは４０年以上も前に、日本がまだサッカ

ーが国内でメジャーなスポーツではないときに来日して、日本のサッカー界のレベルの向

上に努めた人です。そのセルジオ越後さんは現役引退後、３０年に渡り日本サッカー協会

公認の「さわやかサッカー教室」を全国各地で行い、５０万人以上の子供たちにサッカー

を教えてきました。教えるといっても、セルジオ越後さんは「教えない」のだそうです。

セルジオ越後さんが言うのは、「教えて」と子供が言ってきて自分が教えたら、「次、また

教えてくれるだろう」というふうに考えるようになってしまい、教えられるのを待つ子に

なってしまう。自分が教えなければ、子供は必死で技を見て盗もうとする。「誰かに教え

てもらえる、と思っているうちは、良いプレーはできない」ということでした。この考え

方は、様々な場面で考えられることです。 

これから運動会の練習を行う皆さんが、クラスのリーダーから指示を受けながら練習に

取り組むのは当然なのですが、そんな中でも、「次は何をしたらいいのだろう」、「みんな

と協力して行うにはどのようにすればいいのだろう」などと一人一人が自分なりに考えて

行動できることが、クラスの団結につながり、のちに自分の力となっていくのだと思いま

す。ぜひ、自ら考えながら練習に取り組んでください。 

運動会は今年度最初の大きな学校行事です。終わったあとには様々な思い出が残ること

でしょう。しかし、思い出に残すためには、そこに至るまでの過程が大切なのだと思いま

す。どうしたら速く進むことができるのか、むかでならば、どういう掛け声をかければみ

んなの脚が揃うのかなど練習を重ねることが大切です。はじめからうまくできるわけでは

ありません。何度も何度も失敗を繰り返しながら少しずつ進歩していくのです。もちろん、

練習ですべてがうまくできたからといって本番で必ず失敗せずにできるとは限りません。

でも練習を積み重ねることによって、みんなに自信が生まれます。そして、チームワーク

が備わります。このチームワークが、行事を実施する中で皆さんに培われるものなのです。

運動会が終わったあと、思い出とともに大きな達成感が得られるよう頑張ってください。 

こいのぼりが五月晴れの空に力強く泳いでいたゴールデンウィークも終了し、いよい

よ開進第四中学校も運動会に向け、力強く取り組む時期となりました。良き伝統を継承

しながら、五月の風のように、さわやかな活動を目指していきましょう。 

開進第四中学校だより 

校 長 児島 泰彦  
～開拓・発展・完成～ 
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【 対面式 専門委員会・部活動説明会 】 

４月１０日（火）午前８時５０分から、生徒会本部が中心となり、『対面式』を行いま

した。対面式は、新１年生が入学後、最初に実施する行事で、生徒会・専門委員会活動や

部活動を新１年生に紹介するのが主な内容です。 

 生徒会・専門委員会の紹介は、前年度後期の各委員長が活動内容を報告し、委員会の様

子を説明しました。部活動の紹介では、普段の活動の内容や様子について説明し、多くの

部活動で実技を披露しました。先輩たちの迫力ある実演に多くの生徒が歓声を上げ、拍手

する様子が見られました。積極的に入部して、それぞれの生徒が個性を磨き、活躍の場を

広げ、充実した生活を送ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 離任式 】 

 ４月２７日（金）午後２時４０分から、開進第四中学校の離任式を体育館で行いました。

本校を異動された３名の先生方が出席していただきました。校務で参加できなかった先生

方からは、メッセージをいただきました。それぞれの先生は、授業や各行事、部活動での

様子にふれながら、開進第四中の生徒のよさについて話をしてくれました。代表生徒から

は、先生との思い出や感謝の気持ちのこもったメッセージを読み上げられ、花束贈呈では、

それぞれの先生方もとてもうれしそうな表情でした。また、全学年を通して、離任式に臨

む生徒の姿も大変立派で、最後までしっかりと３名のお話を聴いていました。準備をして

くれた生徒の皆さんや立派な態度で臨んでくれた生徒全員のおかげで、とても温かい会に

することができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

〈 日高 潤 教諭 〉         〈 小林 陽介 主任教諭 〉       〈 齊藤 亮介 主任教諭 〉 

 

【 セーフティ教室 】 

 ５月２日（水）午後１時３０分から、練馬警察署生活安全課より２名のスクールサポー

ターをお招きして、全校生徒対象にセーフティ教室を体育館で行いました。 

 今年度は、薬物乱用防止について、映像を交えながら丁寧に教えていただきました。ま

た、生徒対象のセーフティ教室後には、教職員対象に会議室で、薬物乱用防止について講

話をしていただき、犯罪被害の防止の対策・対応について学びました。 


